
 

近畿修猷会 2025 年度第 1 回世話人会議事録 

1．会議名：2025 年第１回世話人会 

2．開催日時：2025 年 1 月 25 日（土）12：30～12：50 （以降 15 時まで新年会） 

3．開催場所：ハートンホテル北梅田 

4．参加者：40 名（世話人 23 名、相談役、クラブ代表、六星会等） 

 

遠座代表世話人が開会の挨拶を行ない、以下のように議事が進められた。 

【審議事項】 

議案 1．2024 年度決算および監査状況について  

① 2024 年 10 月 16 日～12 月 31 日決算は、以下の表の通り 

② 2024 年度（通年）決算は、以下の表の通り 

 

 



 

 

 

 

 

 

遠座代表世話人から、収支状況については前年に引き続き会員に還元する趣旨で総会や春・秋イベン

ト、クラブ活動参加者に対し計 62 万円の助成を行なった。その一方で、年会費収入や寄付金の増収

をはかり、年間収支は前年に対し-22 万円程度にする目論見だったが、総会費・新聞送付の費用が 41

万円増加したため、事務的経費の合理化等で収支改善も行なったが、年会費納入者・寄付金者ともに

当初目論見ほどには増えず、結果として次期繰越金が予算比 12 万円ショートとなる 359 万円になっ

たとの説明があった。その会計状況について石田会計監事からの監査報告があり、①②について承認

を求めたところ、全員一致で承認された。 

 

議案 2．修猷館同窓会名簿 2025 年版への近畿修猷会広告掲載・広告費支出について 

 遠座代表世話人から、本部同窓会から 5 年毎に改訂・発行される令和 7 年度（2025 年）

版修猷会同窓会名簿に東京修猷会と同じ 1 頁大で近畿修猷会の広告を掲載してほしいとの

依頼があり、その費用として税込 10 万円を支出することについて説明があった。これにつ

いて承認を求めたところ、全員一致で承認された。 

議案 3．クラブ活動助成金の支出について 

 遠座代表世話人から、昨年総会で承認された各クラブへの 2 万円助成金について、各ク

ラブから提出のあった昨年度の活動実績及び今年度の活動計画から、詩吟クラブを除く

今年度の活動参加者の見通しがついている 12 のクラブに、2 月に助成金支出を行うとの

説明があり、承認を求めたところ、全員一致で承認された。 

 

議案４．近畿修猷会設立 50 周年記念の準備について 

 大竹副代表世話人（50 周年準備プロジェクトチーム代表）から、11 月 15 日記念総会で

渡す記念品等の選定作業を進めていること、準備は年度幹事六星会と協力し以下のメン

バー（世話人）で進めることなどの説明があり、全員一致で承認された。 

     代 表：大竹 恵 （S51 年） 

副代表：中原 滋 （S54 年） 

廣津 聖子（S63 年） 

安田 良子（H１年） 

井上 敏博（H３年） 

作野 剛士（H５年） 

田中 健吾（H８年） 

     

以上 


